



“Contamos con un gremio preparado”: Santiago Creel arremetió contra AMLO por contratación de médicos cubanos



Santiago Creel, vicepresidente de la Cámara de Diputados y militante del Partido Acción Nacional (PAN), se lanzó contra el presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)** en defensa del sector de salud luego de que el mandatario mexicano informara que se contratarán a más de **500 médicos especialistas cubanos**.

A través de su cuenta de *Twitter*, el vicepresidente de la Cámara **enalteció la labor de los médicos mexicanos** pues aseguró que “contamos con un gremio preparado y con vocación que merecen más”.

“A las médicas y médicos mexicanos mi reconocimiento, solidaridad y gratitud. **Es lamentable que el Presidente @lopezobrador_ busque favorecer a médicos extranjeros** cuando contamos con un gremio preparado y con vocación que merece más y mejores oportunidades laborales”, escribió el panista.